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Vital Square : I'innovation
au service du bien-étre

Vital Square: innovation serving wellbeing
On connaissait le Cellu M6, voicl son descendant . licoone Cet appareil design
combat la cellulite et le relachement cutané en profondeur, sans risque de fibrose,
grace a la Multi Micro Stimulation Alveolaire. Les seances sont de veritables
moments de relaxation. Ou le trouver? Chez Vital Square, en plein centre de
Cannes. Qutre les massages relaxants et soins classiques prodigués avec les pro-
duits Payot, cet institut est le premier en France a disposer du ARPwave. Utilisée
auprés des grands sportifs, cette machine révolutionnaire fait fureur a Chicago.
Gréce a ses électrodes associées a des mouvements du corps, elle agit sur les
douleurs et le renforcement musculaires. Trois séances de 20 minutes devraient
suffire pour dire adieu & la douleur. Dans le cas contraire, un ostéopathe vous prend
en charge... |l ne reste plus qu'a I'essayer! -/ We all know about Cellu M6 and now
here's icoone, a design piece of apparatus that fights cellulite and sagging skin from
deep down, with no risk of fibrosis. You can find it at Vital Square, the new institute
right in the centre of Cannes that likewise dispenses classic treatments using Payot
products, and is the first in France to have the ARPwave. This uses electrodes to
work on pain and strengthen the muscles. Three 20min sessions are enough to
wave goodbye to pain, but if they aren't, an osteopath takes over.
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